

3

29/10/2024 LEGISLATIVO



"No estamos rendidos", asegura Javier Laynez

Por Cristina Ceja

cristina.ceja@razon.com.mx

JAVIER LAYNEZ, ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), aseguró que "no están rendidos" y que siguen en trámite las controversias y acciones en contra de la reforma judicial.

"No, de ninguna manera estamos rendidos, y además, seguimos platicando con la gente en el Gobierno, en el Legislativo, tratando de convencer a pesar de que cada vez van poniéndonos obstáculos muy difíciles de superar", expuso en entrevista radiofónica con Ciro Gómez Leyva.

Consideró que habrá un "conflicto mayúsculo" si la SCJN no acepta la reforma al Poder Judicial:" Insisto, yo creo que esto ya trasciende al conflicto entre Poder Judicial y los otros poderes porque esto es grave, pero es grave para la ciudadanía".

"Recuerda que para la reforma judicial están en trámite tanto controversias como acciones que están siendo admitidas; tendremos que revisarlo en la semana o meses siguientes; nosotros no tenemos un periodo específico para pronunciarnos sobre eso, pero esto puede ser en cualquier tiempo, incluso antes de la elección; entonces, estas impugnaciones habrá que resolverlas y están pendientes", declaró.

Laynez Potisek señaló que se les impuso un obstáculo a través de la iniciativa de supremacía constitucional, la cual calificó como "grave" y "peligrosa".

Mencionó que los ministros tendrán que valorar su acción, ya que incluyeron un artículo transitorio que hace que, incluso, lo que está en trámite ahora sea afectado por esta nueva reforma.

"Generalmente las reformas que entran en vigor nunca son retroactivas; en esta reforma, mal llamada supremacía constitucional, pusieron, además, un artículo que dice que aplicará aún a los procedimientos que estén en trámite", explicó.